

Medieninformation

Entwicklung des ÖPNV im Ortenaukreis, aktuelle TGO-Verbundkennzahlen

Anzahl der Seiten: 1, plus 3 Anlagen

Rückfragen an: Stefan Preuss, TGO-Geschäftsstellenleiter, Telefon 0781/805-9638

Offenburg, 12. April 2012:

Im TGO-Verbundgebiet, dem Ortenaukreis, stieg die Fahrgastanzahl im öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) im Jahr 2011 um 1,8 Prozent an. Sie liegt damit über dem bundesweiten Durchschnitt, der sich laut Statistischem Bundesamt im selben Zeitraum um 0,5 Prozent* entwickelte.

TGO-Geschäftsführer Johannes Müller: "Eine nach wie vor erfreuliche Entwicklung, die zeigt, dass der ÖPNV im ländlichen Raum weiterhin spürbare Fahrgastzuwächse erreichen kann. Erstmals wurden in der Ortenau über 35 Millionen Fahrgäste pro Jahr befördert."

Bezogen auf den Ortenaukreis nutzen heute 93 Prozent mehr Fahrgäste den ÖPNV, als noch vor Verbundgründung im Jahr 1995.

Anlagen:

- Entwicklung beförderte Personen seit Verbundstart
- Beförderte Personen pro Tag 2012
- Aktuelle Kennzahlen des TGO-Tarifverbund Ortenau

^{* =} gemäß Statistischem Bundesamt, Pressemitteilung vom 03.04.2012 (Nr. 122/12)